

Les cloches

Il y a 8 cloches. La plus grosse cloche est Geneviève avec 960 kg. La plus petite est Monique avec 30 kg. Geneviève a été installée en 1566. Elle est classée monument historique . On la sonne uniquement avec la corde. Geneviève fait la note si et la petite cloche Monique fait le sol. Il y en a six autres, par exemples :

Simone-450Kg-installée en 1991-note :MI 3

Cécile-60 kg- installée 1992-note-MIB 4

Marguerite-50Kg-installée en 1988-

Au plafond il y a un trou rond fermé par une planche permettant de monter et descendre les cloches du clocher. Il y a aussi une porte (interdite au public) qui permet de monter dans le clocher pour l'entretien des cloches.

Les cloches sonnent les heures (autant de coups que d'heures) et les demi-heures (1 seul coup). A Champcueil, il y a aussi un carillon qui sonne les quarts d'heure, ce qui est rare.

Quand les cloches sonnent les heures, ce n'est pas une personne qui tire sur les cordes comme autrefois mais un système mécanique programmé automatiquement. Parfois, on les sonne encore avec les cordes pour le plaisir (les enfants lors de la messe) ou pour une cérémonie religieuse.

Nous n'avons pas pu sonner les cloches faute de temps. C'est dommage.